

Berufsverbote haben Biographien zerstört. Schwarze Listen als Erbe des Radikalenerlasses



Anm. Die Überreichung der Anti-Duckmaus war schon 2012

Quelle: <http://berufsverbote.de/>

Endlich einen Schlussstrich unter die Politik der **Berufsverbote** ziehen! So die Forderung einer Kundgebung, die am Mittwoch den 10. Dezember, anlässlich des Tags der Menschenrechte vor dem Landtag in Stuttgart stattgefunden hat. Aufgerufen hatte der Initiativkreis "40 Jahre Radikalenerlass", die VVN/BdA und die **Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft (GEW)**.

Gefordert wird eine Rehabilitierung und Entschädigung der Betroffenen, die Aufarbeitung des mit den Berufsverboten begangenen Unrechts und ein Ende der Bespitzelung kritischer Oppositioneller durch den "Verfassungsschutz".

Redner auf der Kundgebung war u.a. der Realschullehrer Michael Csaszκόczy. Er wurde noch 2004-2007 nicht in den Schuldienst eingestellt. Als Grund wurde sein Engagement für die AIHD, die Antifaschistische Initiative Heidelberg und

Audio:

Für Audio-Player bitte Javascript einschalten.

 [Download](#)

Freitag, 12. Dezember 2014 - 10:54

Sendereihe:

[Fokus Südwest](#) / [Morgenradio](#)

Sendedatum:

Donnerstag, 11. Dezember 2014 - 18:20

Freitag, 12. Dezember 2014 - 8:50

Themen:

[Politik](#) / [Menschenrechte & Repression](#)

Region:

[Deutschland](#) / [Baden-Württemberg](#)

Person:

[Michael Csaszκόczy](#) / [Reinhold Gall](#) / [Winfried Kretschmann](#)

Tags:

[Antifaschistische Initiative Heidelberg \(AIHD\)](#) / [Verfassungsschutz](#) / [GEW](#) / [Gewerkschaften](#) / [Berufsverbote](#) / [Heidelberg](#) / [Justiz](#) / [Schule](#) / [Überwachung](#)

MEHR ZUM THEMA

die Mitgliedschaft in der Roten Hilfe genannt. Er klagte sich erfolgreich in den Schuldienst ein, wird aber weiter vom Verfassungsschutz beobachtet.

Über die Kundgebung und die Aktualität der Forderungen sprachen wir mit Michael Csaszκόczy.

Verwandte Beiträge:

Was macht das mit deiner Lebensqualität, wenn du jahrelang Spitzel am Hintern hast?



(27. November 13 · Morgenradio)
Der Heidelberger Lehrer Michael Csaszκόczy wird weiterhin vom Verfassungsschutz beobachtet. In den Jahren 2004-2007 war er mit

Berufsverbot belegt. Dieses erklärte der Verwaltungsgerichtshof (VGH) Mannheim letztinstanzlich als grundrechtswidrig. Gegen seine fortgesetzte Bespitzelung klagt der schon lange verbeamtete Realschullehrer. Nun haben haben Bundes- und Landesinnenministerium...

Unglaublich borniert und geschichtsblind.- Die Antwort des Innenministeriums auf Petition von Berufsverbotsbetroffenen.



(21. September 12 · Morgenradio)
Berufsverbote hat es in der BRD nie gegeben. Das ist die Reaktion des Bundes Innenministeriums auf die Petition von Berufsverbotsbetroffenen,

die eine Rehabilitierung und eine Entschädigung aufgrund ihrer Berufsverbote fordern. Einer der erfolgreich gegen sein Berufsverbot geklagt hat ist der Realschullehrer Micheal Csaszκόczy. Er wurde 2004-2007 nicht in den Schuldienst eingestellt. Als Grund...

- ▶ Unglaublich borniert und geschichtsblind.- Die Antwort des Innenministeriums auf Petition von Berufsverbotsbetroffenen.
- ▶ Michael Csaszκόczy gegen Bundesrepublik Deutschland - Klage gegen die eigene Verfassungsschutzbeobachtung
- ▶ Der Künstler Robin Gommel über die Ausstellung "Netzreflexion/Selbstkonstruktion"
- ▶ Es existiert offensichtlich keine Gefahrenlage für Simon Bromma und andere verdeckte Ermittler...
- ▶ Recht auf Stadt Wochenende mit Nachttanzdemo in Heidelberg

PROGRAMMHINWEIS

Permanent Grooves am Sonntag, 21. Dezember, 20 Uhr



Sonntag, 21.

Dezember 2014 - 20:00

Die Geschichte der Pop-Musik im 2. Weltkrieg

Heute: Ein Special zum **70. Todestag von Glenn Miller** mit seinen letzten Aufnahmen, die er mit der "American Band Of The AEF" im November 1944 in den Londoner Abbey Road Studios für die deutschsprachigen Rundfunksendungen der "Wehrmacht Hour" einspielte.

Sendung:

[Permanent Waves / Permanent Grooves](#)

Michael Csaszkóczy gegen Bundesrepublik Deutschland - Klage gegen die eigene Verfassungsschutzbeobachtung



(7. September 12 · Morgenradio)

Micheal Csaszkóczy hatte schon vor einigen Jahren, vor allem in der linken Szene Berühmtheit erlangt, weil er, als erster Lehrer seit langer Zeit, ein

Berufsverbot erhalten hatte. 2004-2007 wurde er nicht in den Schuldienst eingestellt. Als Grund wurde sein Engagement für die AIHD, die Antifaschitische Initiative Heidelberg und die Mitgliedschaft in der Roten Hilfe genannt. Der...

2.Blues Night, Sonntag 21.12.14, 22.00 Uhr

Musikmagazin 22.12.14 - 17 UHR -

ApRock Joining Forces With The Snowgoons DJs – The ReMixTape

Lastenräder und Fahrradanhänger statt Lieferwagen

Chrono-Chartory (Heute vor 30 Jahren)

[Impressum](#)

Benutzeranmeldung

Benutzername

Passwort

Anmelden

[Neues Passwort anfordern](#)



Die Inhalte dieser Website werden unter einer [Creative Commons Namensnennung-Nicht-kommerziell-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 2.0 Deutschland](#) Lizenz zur Nutzung angeboten. Beachten Sie: Autoren, Produzenten und Radio Dreyeckland schliessen allerdings von vornherein im Sinne von Nr. 4e und Nr.7b, Satz 2 der hier verwendeten CCPL den Gebrauch aller Beiträge bzw. Beitragsteile dieser hier angebotenen Lizenz in sexistischen, antisemitischen, rassistischen wie rechtspopulistisch oder faschistischen Kontexten ausdrücklich aus. Über diese Lizenz hinausgehende Erlaubnisse können Sie unter www.rdl.de erhalten. Teile der Website haben auch andere Lizenzen.